

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 72 (1994)
Heft: 7

Vorwort: Der Präsident schreibt...
Autor: Stämpfli, Franz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der Präsident schreibt...

Budget 1995

Der Vorstand hat die diversen Teilbudgets unserer Sektion zusammengestellt und dabei, wie vor einem Jahr, immer noch ein bisschen Bauchweh bekommen. Unser Betriebsdefizit ist wiederum angestiegen, und die Investitionen in unsere Hütten und in das Clublokal betragen die stolze Summe von zirka Fr. 250 000.–. Alle diese Beträge sind, so würde man bei der öffentlichen Hand sagen, gebundene Ausgaben. Eine Ausnahme stellen der Ausbau des Kellers sowie der Schlafplatz für den Gehilfen in der Gspaltenhornhütte dar. Diese beiden Investitionen haben luxuriösen Charakter, sind aber als Anerkennung und Dank für den enormen Einsatz des Hüttenwarts gedacht. Hat doch diese Hütte die Übernachtungszahlen markant erhöhen können. Neu ist im Rahmen der Vereinsrechnung im Aufwand ebenfalls ein Betrag von Fr. 2 500.– zu Gunsten der Arbeitsgruppe für den Schutz der Gebirgswelt vorgesehen.

Das CC hat die Mitgliederbeiträge sowie die Kosten für «Die Alpen» für das Jahr 1995 gleich belassen, weshalb der Vorstand der Sektion Bern ebenfalls beschlossen hat, den Mitgliederbeitrag für das Jahr 1995 noch nicht anzuheben. Das CC wird aber für das Jahr 1996 vermutlich eine Anpassung vornehmen. Dies wird dann auch der Zeitpunkt sein, bei dem die Sektion nachziehen muss. Ich hoffe auf eine rege und engagierte Beteiligung an der Budget-Versammlung.

Als Folge der Sektionsversammlung vom 7. September 1994, Thema «Heli-Skiing», hat die Sektion ein Pressecommuniqué verbreitet, welches ebenfalls in vorliegender Ausgabe der Clubnachrichten publiziert ist.

Der «Alpe-Märit» vom 24. September 1994 war ein voller Erfolg. Der Grossaufmarsch der Aussteller und Händler wie auch der Besucher hat dies bewiesen. Es

war ein glatter Anlass, an dem man viele bekannte Gesichter einmal in völlig anderer Umgebung treffen konnte: vom Hüttenwart-Ehepaar der Trift-Hütte bis zum Zentralpräsidenten, vom Gemeinderat der Stadt Bern bis zum Stadtberner Original. Ganz herzlichen Dank an alle, die tatkräftig mitgeholfen haben, im speziellen der Geschäftsstelle des CC, der Frauengruppe, der Veteranengruppe und der Alpinen Baugruppe. Ganz speziell hervorheben möchte ich die grossartige Mitarbeit unserer JO – dies hat die gesamte Sektion sehr gefreut. Ob unser Milizsystem eine solche Organisation alle Jahre durchführen kann, müssen wir noch diskutieren.

Franz Stämpfli

Einladung zur Sektionsversammlung

vom Mittwoch, dem 2. November 1994,
19.30 Uhr im Casino Bern,
Burgerratssaal

I. Geschäftlicher Teil

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der Sektionsversammlung vom 7. September 1994
4. Mutationen
5. Budget 1995 (Orientierung durch Erika Harnisch, Kassierin)
 - 5.1 Betriebsrechnung 1995
 - 5.2 Hüttenrechnung und Investitionen 1995
 - 5.3 Mitgliederbeitrag 1995
6. Verschiedenes

II. Gemütlicher Teil

«Bärentatze» –

vom Schneeschuhlaufen in der Schweiz

In seinem Diavortrag mit Überblendprojektion dokumentiert René Moor die Geschichte des Schneeschuhs und die Faszination des Schneeschuhlaufens in der Schweiz.